
DÉBATS DES COMMUNES

ont décidé que pour des raisons de sécurité,
ces hommes pouvaient demeurer au Canada.
On m'assure maintenant que ce n'est plus du
tout nécessaire et ils seront priés de quitter le
Canada dans les 48 heures.

LES FINANCES

LES RÈGLEMENTS SUR LA DIVULGATION
D'INTERÊT

A l'appel de l'ordre du jour.

L'hon. Marcel Lambert (Edmonton-Ouest):
Monsieur l'Orateur, le ministre des Finances
pourrait peut-être dire à la Chambre quand il
entend publier et déposer les règlements sur
la divulgation d'intérêt comme l'exige l'article
92 de la loi sur les banques.

L'hon. Mitchell Sharp (ministre des Fi-
nances): Monsieur l'Orateur, je répondrai à
cette question demain après m'être renseigné.

[Français]
QUESTIONS OUVRIÈRES

A PROPOS D'UNE AUGMENTATION POSSIBLE
DU NOMBRE DE SANS-EMPLOI

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Georges Valade (Sainte-Marie): Mon-
sieur l'Orateur, ma question s'adresse à l'ho-
norable ministre de la Main-d'œuvre et de
l'Immigration.

Etant donné que le Conseil économique du
Canada prévoit une augmentation aiguë dans
le nombre des sans-emploi cet automne et
qu'une dépêche émanant de la Canadian
Press prévoit des dispositions spéciales pour
alléger ce fardeau des Montréalais, le minis-
tre peut-il faire une déclaration concernant
ses plans pour éviter cette situation malheu-
reuse, cet automne?

M. l'Orateur: A l'ordre! L'honorable député
demande au ministre de faire une déclaration
qui ne peut être faite qu'à l'étape des mo-
tions.

M. Valade: Monsieur l'Orateur, est-ce que
je pourrais poser ma question d'une autre
façon?

Le ministre de la Main-d'œuvre et de
l'Immigration a-t-il l'intention de prendre des
dispositions pour éviter une crise aiguë de
chômage à Montréal, au cours de la période
de l'automne?

L'hon. Jean Marchand (ministre de la
Main-d'oeuvre et de l'Immigration): Pour ce
qui est de ma responsabilité, monsieur l'O-
rateur, nous avons un nouveau programme
d'entraînement de la main-d'œuvre, de même
qu'un programme de mobilité des travail-
leurs, et sans doute que tous les efforts seront
faits par mon ministère, de manière à corri-
ger la situation que prévoit l'honorable
député.

[L'hon. M. Marchand.]

M. Valade: Le ministre a-t-il été pressenti
par les autorités de la ville de Montréal ou de
la province de Québec pour discuter de cette
situation qui peut être assez grave?

L'hon. M. Marchand: Non, monsieur l'O-
rateur.

L'hon. Théogène Ricard (Saint-Hyacin-
the-Bagot): Monsieur l'Orateur, je voudrais
poser une question supplémentaire.

L'honorable ministre ne serait-il pas d'avis
qu'il serait plutôt important d'allonger la pé-
riode des travaux d'hiver plutôt...

M. L'Orateur: A l'ordre. L'honorable dé-
puté ne pose pas une question mais fait une
suggestion.

[Traduction]
LA PECHE

L'ETABLISSEMENT DE COORDONNEES
GÉOGRAPHIQUES

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Frank Howard (Skeena): Monsieur l'O-
rateur, je voudrais poser une question au
secrétaire d'État aux Affaires extérieures.
Pendant son séjour récent aux États-Unis,
a-t-il obtenu l'autorisation du gouvernement
américain d'établir les coordonnées géogra-
phiques qui serviront à déterminer les lignes
de base droites?

L'hon. Paul Martin (secrétaire d'État aux
Affaires extérieures): Monsieur l'Orateur, il
n'était pas nécessaire de demander aux
États-Unis l'autorisation d'établir les coordon-
nées ou le système de lignes de base droites.
C'est une chose qui dépend entièrement de la
politique du gouvernement du Canada.
J'espère pouvoir faire bientôt une déclaration
à ce sujet.

M. Howard: Une question supplémentaire.
Je crois comprendre que l'hésitation du mi-
nistre à répondre avec plus de précision est
due au fait qu'il a déjà donné des précisions
plus tôt cette année, mais n'a pas réussi à
respecter la date-limite qu'il avait fixée.
Cependant, peut-il nous dire...

M. l'Orateur: A l'ordre, s'il vous plaît.

LE NORD CANADIEN

LA FABRICATION D'OOKPIKS À LA COOPÉ-
RATIVE DE FORT-CHIMO

A l'appel de l'ordre du jour.

L'hon. W. G. Dinsdale (Brandon-Souris):
Monsieur l'Orateur, j'ai une question à poser
au ministre des Affaires indiennes et du Nord
canadien. Est-ce à cause des difficultés aux-
quelles est aux prises actuellement l'artisanat
esquimau qu'on a arrêté la fabrication des
ookpiks à la coopérative de Fort-Chimo?
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